

SPD-Fraktion *direkt*

Ausgabe 2016 | 10

11.03.2016

ZUR LAGE

Liebe Genossinnen und Genossen,

nun nähert sich mit großen Schritten der Wahltag am 13. März 2016 und das Ende der 16. Legislaturperiode. Wir alle nutzen diese Tage sehr intensiv, um im Gespräch mit den Bürgerinnen und Bürgern für unsere politische Überzeugung zu werben. Damit unterstreichen wir unser Engagement als Wahlkreisabgeordnete für die Menschen in Rheinland-Pfalz. Für die vorzügliche Arbeit sowohl vor Ort als auch bei der Gestaltung der Landespolitik hier in Mainz in den letzten fünf Jahren danke ich Euch von ganzem Herzen.

Wir Sozialdemokratinnen und Sozialdemokraten übernehmen Verantwortung in schwierigen Zeiten. Wir packen mit ***unserer Ministerpräsidentin Malu Dreyer*** die gewaltigen Gestaltungsaufgaben an, vor denen wir stehen und formulieren politische Konzepte für die Zukunft unseres Landes. Ob in der Flüchtlingskrise oder in der Stärkung der Sicherheit der Menschen – wir entwickeln konkrete Lösungen für große Herausforderungen. Das ist der Unterschied zur CDU-Fraktion!

In der nun ablaufenden Legislaturperiode haben wir nicht nur mit unserem *ZUKUNFTSDIALOG* deutlich gemacht: Die SPD-Fraktion hat die richtigen Konzepte, damit auch nachfolgende Generationen in einer sicheren und gerechten Gesellschaft leben können. Zusammenhalt und Wertschätzung, das sind die Leitlinien unserer Gesellschaft. Bei uns bekommt jeder die Chance auf gebührenfreie Bildung und Wohlstand.

Unser *Rechenschaftsbericht* über unsere politische Arbeit in dieser Wahlperiode kann sich sehen lassen. Gemeinsam mit ***unserer Ministerpräsidentin Malu Dreyer*** und der gesamten rot-grünen Landesregierung haben wir alle zentralen Vorhaben aus dem Koalitionsvertrag umgesetzt. Wir modernisieren unser Land, sichern wirtschaftlichen Erfolg und sorgen für gute Lebensqualität für unsere Bürgerinnen und Bürger. Bei uns ist gegenseitige Solidarität kein leeres Versprechen, sondern praktizierte Realität.

ALEXANDER SCHWEITZER

MITGLIED DES LANDTAGS RHEINLAND-PFALZ
VORSITZENDER DER SPD-FRAKTION IM LANDTAG RHEINLAND-PFALZ

Fraktion **SPD**
im Landtag Rheinland-Pfalz

Wir haben als Fraktion gemeinsam viel für unser Land erreicht. Ich möchte Euch besonders dafür danken, dass ich als Fraktionsvorsitzender durch Euch große Unterstützung erfahren habe. Uns zeichnen offene Diskussionen und geschlossenes Handeln aus. Das sind die großen Stärken der SPD-Fraktion.

Den Dialog mit den Menschen, wie wir die Zukunft unseres Landes gestalten wollen, führen wir jetzt weiter. Für mich steht fest: Auch in den kommenden Jahren wird die SPD-Fraktion zusammen mit der Landesregierung unter der Führung *unserer Ministerpräsidentin Malu Dreyer* die treibende Kraft in unserem Land sein.

Jetzt gilt es! Jetzt müssen wir die Weichen richtig stellen, damit Rheinland-Pfalz auch künftig eine gute Lebensperspektive bietet.

Mit freundlichen Grüßen



Alexander Schweitzer